

2022

09

Mär

[UPDATE: A31: Sperrung der Ausfahrt Dorsten wegen Reparatur von Frostschäden](#)

Die Autobahn Westfalen repariert Frostschäden auf dem Standstreifen der A31 in Höhe der Anschlussstelle Dorsten.

Da der Verkehr in der Baustelle über diesen Standstreifen geführt wird, muss die Ausfahrt der Anschlussstelle in Fahrtrichtung Emden am Donnerstag (10.3.) ab 7 Uhr bis zum Freitagmorgen (11.3.) um 6 Uhr gesperrt werden. Ursprünglich sollten die Arbeiten auch am Freitag in der Zeit von 9 bis 18 Uhr stattfinden, nun werden sie stattdessen in Nachtarbeit zu Ende gebracht. Die Auffahrt Richtung Emden bleibt geöffnet.

Die Umleitung führt zur Anschlussstelle Schermbeck. Dort können die Verkehrsteilnehmer wenden und werden dann nach Dorsten zurückgeführt. Die Anschlussstelle Bottrop-Feldhausen bleibt weiterhin in beiden Fahrtrichtungen gesperrt.

Text: Autobahn GmbH

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

09

Mär

[Sascha Korf geht am 18. März in Dorsten auf die Suche nach dem Glück](#)



Karten für die Show des Vollblut-Comedians gibt es ab sofort bei der Stadtinfo Dorsten

Deutschlands lustigster Spontanitätsexperte, Vollblut-Comedian und interaktiver Kabarettist Sascha Korf bringt am 18. März 2022 (Freitag) um 20 Uhr im Rahmen des städtischen Kulturprogramms in der Aula des Gymnasium Petrinum sein Programm „...denn er weiß nicht, was er tut“ auf die Bühne.

[Weiterlesen ... Sascha Korf geht am 18. März in Dorsten auf die Suche nach dem Glück](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Mär

[Rybnik bittet um Schlafsäcke, Decken und Feldbetten](#)



Sachspenden werden am Donnerstag von 9 bis 20 Uhr am LEO in Hervest angenommen

Die Stadt Dorsten sammelt für einen kurzfristigen Transport in die polnische Partnerstadt Rybnik ausschließlich (!) folgende Sachspenden:

Leicht transportable Feld- / Klappbetten

Gut erhaltene Schlafsäcke

Gute, warme Decken

Isomatten

[Weiterlesen ... Rybnik bittet um Schlafsäcke, Decken und Feldbetten](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Mär

[Impfkampagne „Dorsten vs. Corona“: Auftakt mit den Dorstener Schützen](#)



„Wir Schützen schützen uns und Euch!“, heißt es auf dem Banner, das auch am Impfzentrum hängt

Schon seit Beginn der Pandemie vor zwei Jahren weist Bürgermeister Tobias Stockhoff auf den besonderen Zusammenhalt in Dorsten hin. „Dorsten begegnet dem Kampf gegen das Virus seit dem ersten Tag an in beeindruckender Weise als Einheit mit Verstand und Solidarität“, sagt der Bürgermeister.

[Weiterlesen ... Impfkampagne „Dorsten vs. Corona“: Auftakt mit den Dorstener Schützen](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Mär

[Vortrag und Diskussion zum Angriff auf die Ukraine und den Westen](#)



Der deutsch-russische Journalist Andrey Gurkov kommt am 20. März in die Aula des Petrinum

Die Stadt Dorsten lädt zu einer Vortrags- und Diskussionsveranstaltung mit dem deutsch-russischen Journalisten Andrey Gurkov ein. Beginn der Veranstaltung am 20. März (Sonntag) ist um 18 Uhr in der Aula des Gymnasium Petrinum.

Mit der Invasion russischer Truppen in die Ukraine ist der Krieg nach Europa zurückgekehrt. Dieser Schock zwingt nicht nur Europa dazu sich neu zu sortieren.

[Weiterlesen ... Vortrag und Diskussion zum Angriff auf die Ukraine und den Westen](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 179 von 218

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [176](#)
- [177](#)
- [178](#)
- 179
- [180](#)
- [181](#)
- [182](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)